



# Sheinbaum descarta una candidatura de Monreal en Zacatecas: "Que espere seis años"

El senador insiste con competir por el partido guinda, pero la mandataria defendió las iniciativas contra el nepotismo y pidió darle la oportunidad a "otras personas". Amenazas y tensiones hacia el 2027.

La carrera electoral por Zacatecas se anticipa como una de las más duras para el oficialismo. Este lunes, la presidenta Claudia Sheinbaum tuvo que intervenir en el escenario luego de que el hermano del gobernador, David Monreal, y actual senador, Saúl Monreal, insistiera con su candidatura a pesar de las iniciativas contra el nepotismo que promueve la 4T. En este marco, la presidenta Claudia Sheinbaum salió al cruce y descartó una posible postulación del legislador: "Que se espere seis años", lanzó.

La nueva polémica comenzó este fin de semana, cuando Saúl Monreal realizó una asamblea política en la que aseguró que "no hay ni debe haber ningún lineamiento ni estatuto que esté por encima de la voluntad del pueblo". "Vamos a agotar el proceso interno", adelantó y amenazó al oficialismo al comparar su situación con la que vivió su hermano **Ricardo Monreal**, quien abandonó el PRI en 1998 luego de que el tricolor no le brindara su candidatura y finalizara ganando, pero por otro partido. "Hoy la historia y el destino parecen colocarnos en un momento similar", disparó.

Por ahora, la carrera electoral no está definida, pero en ella siguen nombres que cuentan con más probabilidades que el senador y mayor cercanía con la propia Claudia Sheinbaum. Es el caso, por ejemplo, del diputado federal Ulises Mejía, quien levantó la mano y lidera distintas encuestas en la previa de las definiciones que se podrían tomar este mismo año. A él lo siguen su compañero de bancada José Narro Céspedes o la senadora Verónica Díaz Robles, quien parte adelante entre las mujeres.

[Sheinbaum descarta una candidatura de Monreal en Zacatecas: "Que espere seis años"](#) -  
[La Política Online](#)